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2008-2009 国際ロータリーテーマ

「夢をかたちに」

第2072回　例会（第一回例会） 本年度クラブ運営方針（役員就任式）

★ 点鐘

★ 国歌斉唱　ロータリーソング斉唱

★ 四つのテスト唱和 

★ 来賓紹介 小山茜さん

★ 結婚・誕生祝い

★ 会長挨拶　 .. . . .小林 一好会長

★ 幹事報告　 .....小椋 剛幹事

★ 新役員就任式

★ 出席状況報告

★ にこにこ報告

★ 点鐘.

★ 来賓紹介　　　　　　 .★ 小林 一好会長

交換留学生の小山茜さんです。

★ 結婚誕生祝い .★ 中島捷二会員

63歳になります。誕生祝いをありがとうございます。

これからの人生、皆様のご協力を頂き少しづつ皆様のお役に立てればと思います。



★ 会長挨拶 .★ 小林 一好会長

皆様こんにちは。今、このタスキかけまして責任の重大さを痛感しております。

SAAの案に寄りまして扇形とし、全ての人が演台を向くようにしました。

行田ロータリークラブの先輩達の築き上げました素晴らしい功績を汚す事の

ないようにし、魅力あるクラブ作り、そしてクラブの活性化のために全身全霊で

運営する決意でございますので、皆様のご指導・ご協力を心よりお願い致します。

また最終例会でもお話しましたが、私小林の「K」、幹事小椋の「O」を取りまして

「KOコンビ」で運営させて頂きますので、１年間宜しくお願い致します。

毛利元就の「三矢の教訓」と言う言葉があります。三矢とは矢の事で、

３人の子供を集め１人１本づつ矢を渡し、その矢を折ってみなさいと言い折らせた、

わずかな力でも簡単に折る事が出来た。
点鐘風景

今度は３本の矢を束にして折ってみなさいと言われても誰も折る事が出来ません。

３人が力を合わせれば何倍もの力を発揮出来ますが、反対にバラバラになってしまうと折る事は出来ません。

やはり一致団結する事によって、家庭でもクラブでも大きな力を発揮出来ると言う事で、「和する心を大切にしなさい」

と言う事です。皆様方におかれましても、「三矢の教訓」を心においての行動、奉仕をお願い致します。

例会の件ですが、特に卓話で本部より来て頂いた場合、プログラム委員長が卓話依頼者に卓話30分でお願いします

と言っておいて、その時間を与えないと大変失礼になりますので、都合により委員会報告を急用でない限り

次の例会に変えさせて頂く事もあります。卓話中もSAAは前の席に残って会場監督を行います。以下、報告です。

小山茜さんが無事、大きく成長致しまして帰って来ました。後程報告して頂きます。

つるじろう君が今月帰りますので、つるじろう君が感じた日本の報告会も行います。

★ 幹事報告 .★ 小椋 剛幹事

皆様こんにちは。小林年度幹事を仰せつかりました小椋です。

１年間宜しくお願い致します。

皆様のご協力によりまして年度計画書が出来上がりまして、本日お配りしております。

本年度の指針として利用頂ければと思います。

なお、大谷会員（三共社印刷）お世話になり、ありがとうございました。

｠理事会での決定事項を報告致します。本年度会員証を発行致しますので、

他クラブへのメィキャップ等へ行かれた場合など、提示して頂きご利用して下さい。

１）7月8月プログラムが承認されました。メール、FAX等にて会員の皆様にご連絡致します。

２）会費徴収時期の件.. . . . . . . . . . .前期7月18日　後期1月16日

３）理事会開催日.. . . . . . . . . . . . . . . . . .毎月第一例会の前　11時より

４）炉辺会合とメィキャップの件.. . . .クラブ内全ての委員会炉辺会合への出席　事前に会合を会長または幹事へ

.. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .報告して下さい。メィキャップカードを発行。

５）地球温暖化ストップ・チームマイナス6％削減　内山年度から引き続き、今年度も28℃でいきたいと思います。

６）新入会員推薦の件.. . . . . . . . . . . .  7名の推薦がありまして、審議し、分類・選考委員会へ付託しております。

７）小学生芸術劇場について

.. . . .市内の小学5年生を対象として、平野啓子さんの朗読・語りを、11月に行田ロータリークラブ及び

.. . . .行田市教育委員会主催にて行う事が、承認されました。

最後に本年度は、会員意識を高めるためにロータリーの友の配布をする際ロータリー情報委員会より

当月号の読みどころを紹介し若干の所信を述べて頂きたいと思います。以上、幹事報告でした。



★ 新役員就任式

今年度、理事役員の方々に選任証書をお渡ししました。

.★ 山本直前会長 .★ 小山 茜さん

１年間、無事に過ごし、無事に小林会長にタスキを

渡す事が出来ました。どうもありがとうございました。

去年の8月から今年の6月までノースキャロライナに行って

参りました。関係各位の方に、感謝申し上げます。

初めて行った時は、自分がいかに小さい世界にいたのかと

思いました。アメリカで学んで来た事など、今後の自分の

人生に生かしていきたいのと同時に、このご恩を皆様に少

しでも返していけるよう頑張っていきたいと思います。

★ 武田直前幹事 .★..つるじろう君にお小遣いです。　小山博会員

昨年は１年間幹事をさせて頂き、ありがとうございました。

昨日今泉会員と共に監査をしまして、2007～2008年度

会計報告にサインをして頂きました。

本日理事会でも承認されましたので、次回の例会時には

皆様にお渡し出来るように用意をして参りたいと思います。

本日つるじろうはお小遣いを頂きに来るわけではございま

すが、さくらクラブさんに来ているロレーナさんが本日

成田より本国に帰るため、どうしても見送りをしたいと言う

事で、私が代わりに預かっていきたいと思います。

ありがとうございました。



★ 本年度、会長クラブ運営方針発表　小林一好会長

１）本年度、国際ロータリーRI会長 季東建氏は「夢をかたちに」と言うテーマを掲げ、ロータリアンの皆様に

.. . .地域社会の最も大切な資源である「子供達に」光を当てて下さりそして世界中の子供を可愛がり・育て・

.. . .守り抜くためのプロジェクトに焦点を当て「夢をかたちに」して下さいと言っております。

２）真下ガバナーはテーマを「行動と感動」と掲げ、ロータリー精神を再認識し、強く求められるものは「行動」である。

.. . .その行動はロータリアンと家族、さらに一般社会に「感動」を与えロータリーのイメージアップを

.. . .活性化させるものであると言っております。

３）そして私のテーマは「真心の奉仕」そして「実行」です。

.. . .何を行うにも原点である目的をしっかり全員で認識し、心からの行動・奉仕を行いたいと思います。

.. . .以上の事からサブテーマを「心をひとつにして」と致しました。

４）次に活動方針でございますが、継続事業が殆どです。「不連続の連続」でございまして、トップは変われど

.. . .中身は変わらないではなく、トップが変われば中身も多少変わると言う事で、考えたいと思います。

.. . .青少年の育成及び支援と致しまして・・・

※小学生芸術劇場

.. . .当クラブのメイン事業でございまして、行政とクラブが一体となって行っております。

.. . .先日6月30日に教育委員会より電話がありまして、平野啓子さんの都合により12月4日に決まりました。

.. . .それ以外の日は、空いていないと言う事です。

※行田ロータリー文庫の充実

.. . .教文館とお話をした結果、図書もかなり入っておりますので、痛んだ図書・ラベルなどを見直し、

.. . .使いやすいようにします

※小中学校スクールバンドフェスティバル開催支援.. . . . . . .来年2月14日（土）に行います。

※白河ロータリークラブとの児童交流会

.. . .前回白河で行って大変お世話になりました。今回は行田に来たいと言っておりますので、委員会で検討致します。

５）友好の絆を深めると致しまして・・・

※３都市の行田サミット開催

.. . .私の年度のメイン事業でございまして、皆様ご存知の通り今年度行田市政60年に当たりますので、

.. . .行田市のご協力を頂きまして、３市長（白河市・桑名市・行田市）そして姉妹クラブを結んでおります

.. . .３市のロータリークラブ会員を行田市「みらい」に来て頂き、今後の友好関係を更なる発展へとなればと思います。

.. . .日程は「さきたま火祭り」に合わせまして来年5月4日に行います。内容に付きましては、

.. . .特別委員会にて決めさせて頂きます。

※台北城中ロータリークラブとの姉妹クラブ更改調印式

.. . .本年度は城中ロータリークラブへ行く番となっておりますので、多数のご参加をお願い致します。

以上、時間の都合で割愛させて頂きますが、最後にロータリー財団・米山を理解して頂き

個人的にお願いしたい事がありますので、宜しくお願いします。

会長クラブ運営方針発表風景

★ 新役員運営方針

新役員運営方針は次のページへ続きます。



※ SAA　渡辺榮一委員長 ※ 特別委員会　小池利昌委員長

小林会長よりSAAをやってほしいとお願いされて、

１度は躊躇いましたが例会がより一層良い例会になる

事を願い、お受けさせて頂きました。

意義ある例会をしっかりやると言いましょうか、充実した例

会にする事が、好ましいと思います。値打ちのある、品格

のある例会をやらせて頂きたいと思います。皆様のご意見

など盛り込みながら、品格ある例会にしたいと思います。

小林年度の重点事業と言う事で、３市との事業があります

。今年度、行田市も白河市と友好10周年となります。

来年度は市政60周年と言う事で、3都市において

記念事業「行田サミット」を開催したいと思います。

ロータリーは例会だ . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .　渡邉 榮一ＳＡＡ（パスト会長）より投稿です。

少々乱暴な言い方をさせていただくならば、「ロータリーは例会だ、例会こそロータリーの尊厳そのものである。

私はSAAをやらせていただくに当たり、例会を通してより良いクラブつくりに挑戦したいと思っています。

そして先輩から渡され、今仲間の皆様と共有する財産である「行田ロータリークラブ」の名誉と信望を維持し、

次世代にお渡しすることを使命として考えております。そのために、マナーを守り、他人への気配りを増やし、

奉仕の理念を少しは実行し、良い仲間の会員とも助け合い、SAAの地道な活動を進めて行きたいと心しています。

皆さん、楽しい潤いのある例会と「ロータリーの友」を読んで、世界を知り見識を高めましょう。

※ クラブ奉仕委員長　冨田久雄委員長 ※ 社会奉仕委員長　内山俊夫委員長

クラブ奉仕委員長を仰せつかりました、冨田です。今年度

は、2570地区の中でも出席率を上げたいと思います。

クラブ奉仕は9部門ありますが、それぞれの部門協力の

下、楽しい例会にしてまた例会に出たいと思えるような

例会にしたいと思います。

年度計画書の12ページ、組織図があります。

13ページの社会奉仕部門、150万円予算を頂きました。

36ページ、社会奉仕委員会として、出させて頂きました。

ロータリアン１人１人が生活の向上、子供たちのために

やっていくと言う事です。毎年事業がありますけれど、

皆様よりアイディアを頂きながら、社会奉仕の事業を行って

いきたいと思います。

..★ 親睦委員会　小澤瑛委員長

今月28日につるじろう君が帰国します。パーティを開かせ

て頂きたいと思います。結婚誕生に関して、今年度は8000

円徴収はありません。ニコニコの方へ、お気持ちを入れて

頂けたらと思います。日帰り親睦旅行に関してですが、今

年度は3回にわけてメンバーのお誕生月に、日帰りで美味

しいものを頂いて来たいと思います。お誕生月は、ご自宅

に花束をお届けさせて頂きたいと思います。



★ 出席状況報告　植田信男委員長

今回より１ヶ月に１度の発表とさせて頂きます。

尚、入口傍の壁に表を張っておきますので、

どうぞ宜しくお願い致します。

.★ にこにこ報告　古沢勇治委員長 .★ 点鐘 小林一好会長

.★ にこにこ報告　古沢勇治委員長

第2072回例会　　2008年7月3日

● 小林会長　
行田ロータリークラブ活性化のため努力
致します。一年間幹事と共に御指導・
ご協力をお願い致します。

● 武田会員
小林・小椋年度のスタートおめでとうご
ざいます。身体に留意して頑張って下
さい。

● 小椋幹事 小林年度一年間ご協力の程宜しく
お願い致します。

● 中島会員
小林会長・小椋幹事の新年度出発を
祝しまた、十分に健康管理に御留意の
程。

● 渡辺会員 小林・小椋年度発足おめでとうございま
す。本年はSAA宜しくお願い致します。

● 持田会員
小林会長・小椋幹事新年度おめでとう
ございます。音楽、読書委員会も宜しく
お願い致します。

● 小山会員 小林年度発足を心よりお祝い申し上げ
ます。小椋幹事と共に頑張って下さい。

● 小池(英)会員 小林年度のスタートを祝して

● 小山会員 茜が元気で帰国致しました。会員各位
の友情に心より感謝申し上げます。

● 黒渕会員 小林、小椋年度のすばらしい活躍を
期待しています。

● 湯本会員 小林会長・小椋幹事に門出を祝して
一年間頑張って下さい。

● 永島会員　
新年度に期待します。小林会長・小椋
幹事一年間短くもあり長くもあり　
身体に気を付けて

● 内山会員
小林会長・小椋幹事年度のスタートを心
よりお祝い致します。一年間全力で活動
をお願い致します。

● 小沢会員 親睦でお世話になります。

● 山本会員 小林年度スタートおめでとうございます。 ● 福島会員　
KO丸の船出おめでとうございます。
一年間宜しくお願い致します。
また、結婚祝ありがとうございました。

● 小池(利)会員 小林年度1回目例会です。これから小林
会長を多いに盛り上げましょう。

● 小菅会員 西小PTAで若干の問題発生｠
申し訳ございません早退します。

● 冨田会員
小林年度の船出をお祝いいたします。
今年度クラブ奉仕委員長として宜しく
お願い申し上げます。 以下同文

●

清水(義)会員・石塚会員・植田会員・境野会員・島崎会員・田山会員・武井会員・山田会員

清水(冶)会員・岡田会員・宮内会員・木村会員・大野会員・鴨田会員・武笠会員・大谷会員

横田会員・碓井会員・反町会員・坂本会員・柿沼会員・古沢会員

● 合計　131,000円


